SCHACH-AG





Die Schach-AG am GaR bringt ältere und jüngere Schüler zusammen, denn beim Schach zählt nicht das Alter, sondern die Freude am Spiel und am Wettkampf. Ganz nebenbei könnt ihr durch Schach alles lernen, was ihr für den Erfolg in der Schule braucht: Konzentration, Zielstrebigkeit, Ausdauer und ein gutes Miteinander. Egal ob ihr neu seid oder bereits im Verein spielt. Bei uns findet jeder eine passende Partnerin oder einen Partner.

Sobald es Corona erlaubt, werden wir uns wieder regelmäßig in der Schule auf eine Partie treffen und an Wettkämpfen teilnehmen.

Bilder: vom letzten Schulschachturnier in Magstadt.

Für wen?

Alle Schüler von Klasse 5 bis K2 – für Einsteiger und Profis

Wann?

In diesem Schuljahr Freitag von 15-16 Uhr.

Wo?

In diesem Schuljahr online.

Ansprechpartnerin

Frau Dr. Hapke (hy@gar-vs.de)